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⑴　改善報告書の内容と市の対応

について

⑵　今後の工場の対策に対する指

導について

4　ユニバーサルデザインの普及

について

⑴　公共施設における推進状況

5　地上デジタル放送について

⑴　放送エリアについて

⑵　難視聴区域対応について

6　獣害対策について

⑴　現状頭数の把握状況は

⑵　個体数管理についての対応に

ついて

7　合併合意20事業の進捗状況に

ついて
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　　　　 ●一般質問●

1　市内幼稚園教諭の給料表の統

一について

　問　旧津市と他旧9市町村との幼

稚園教諭の給与差別をなくせ

　答　望ましい状況ではないと認識

しており、現在、関係機関と協議

中で、平成22年度にその方向を明

らかにし、早急に給与体系の統一

に向けて準備を進めていく。

2　白銀環境清掃センターの管理

状況について

　問　白銀環境清掃センターの一時

も早い公園整備について

　答　処分場の跡地利用は、ガス抜

きに時間がかかると思われるため、

法定の諸手続を遵守し、当面の維

持管理に必要な整備も含め、地元

と協議しながら進めていきたい。

3　都市計画道路新家垂水線の整

備について（南が丘団地と桜が

丘団地の区間）
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1　子どもの医療費無料の年齢引

上げを

⑴　中学校卒業まで無料化を

⑵　立て替え払いを止め、病院窓

口で無料にせよ

　問　医療費無料年齢を中学校卒業

まで引上げ、病院窓口でも無料に

　答　対象年齢拡大は他市の実施状

況を参考に調査研究していきたい。

窓口無料化は利用者の利便性向上

の一方、財源等の問題もあるなど

の意見を踏まえ研究していきたい。

2　後期高齢者医療制度の早期廃

止を国に求めよ

　⑴　来年度保険料見直しによる負

　担増は

⑵　期限付き保険証の発行を止め

よ

3　生活保護行政について

　⑴　住居のない人に対する住居確

　保は市が責任をもって行え

⑵　ケースワーカーの配置は国標

準を守れ

4　無料バスカードを全市域の70

歳以上の高齢者と障がい者に支

給する制度を

5　津市新斎場建設にかかわって

　⑴　通夜の時点から安価で安心し

　て葬儀ができる「小ホール」の

　併設を

6　市街地の用排水路に常時水を

流し、景観等に配慮した街づく

りに活かせ

7　白塚の下水道終末処理施設建

設にかかわり、道路整備など地

元との約束を果たせ

8　津市の水道水源を守るために、
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